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動詞 finir の活用
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FINIR 型動詞の直説法現在

不定形 (infinitif)：finir [fini:r] 「～を終える・終わる」 (angl. finish)

je finis [ʒə-fini] nous finissons [nu-finisɔ̃]

tu finis [ty-fini] vous finissez [vu-finise]

il finit [il-fini] ils finissent [il-finis]

elle finit [ɛl-fini] elles finissent [ɛl-finis]

fini-r
語幹 語尾

・-ir 型の動詞では、ER動詞と異なり、不定形の語末子音 r を発音する。
・複数人称で語幹末に-ss-が挿入される。

※青字は発音しない文字。赤下線は語アクセント位置



FINIR 型動詞（第二群規則動詞）の活用パターン

不定形 (infinitif)：--ir [i:r]

je --is [i] nous --issons [isɔ̃]

tu --is [i] vous --issez [ise]

il --it [i] ils --issent [is]

elle --it [i] elles --issent [is]

・不定形語尾 –ir のうち、例外的に –i までが語幹、-r 部分だけが活用語尾。
・不定形が –ir で終わる全ての動詞において、不定形語尾末の r は発音される。
・単数人称は-ER動詞と異なり〈-s, -s, -t〉型の活用語尾をとる。
・複数人称では語幹末に単数人称にはない -ss-が現れる。

※赤下線は語アクセント位置。語尾のうち青字は発音しない文字。
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FINIR 型動詞の用例

Pierre finit son travail à 17 heures. 
ピエールは17時に仕事が終わる。

J’obéis à la loi. 私は法を守ります。
obéir [ɔ-be-i:r] obéir à ...：～に従う（angl. obey）

Elles réussissent toujours (à) l’examen[ɛg-za-mɛ̃] d’anglais.
彼女たちはいつも英語のテストで良い成績をとる。
réussir [re-y-si:r] réussir ...：～をうまく成し遂げる。réussir à ...：～で成功をおさめる。

Vous choisissez ça ? - Je réfléchis.
こちらをお選びになりますか？ ― ちょっと考えさせてください。
choisir [ʃwa-zi:r] ～を選ぶ（angl. choose）
réfléchir [re-fle-ʃi:r] よく考える、熟考する・～を反射する（angl. reflect）
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